



## Insentif 4.965 GTT-PTT Dijanjikan Cair Pekan Depan

**YOGYAKARTA (SINDO)** – Sebanyak 4.965 guru tidak tetap (GTT) dan pegawai Tidak tetap (PTT) di Kota Yogyakarta bisa sedikit bernafas lega. Pasalnya, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta sudah merencanakan pemberian insentif untuk semester pertama pada Kamis mendatang. Staf bagian kepegawaian kota Yogyakarta Hasyim mengatakan, dari jumlah tersebut 3.214 di antaranya adalah PTT dan untuk PTT sebanyak 1.751. "Dana ini berasal dari APBD Kota Yogyakarta," terangnya kepada wartawan kemarin. Dijelaskannya, pihaknya telah melakukan sosialisasi

kepada seluruh kepala sekolah untuk bisa mengambil insentif pada tanggal yang ditentukan. Menurutny, pembagian dana insentif seharusnya dilakukan enam bulan sekali. Namun Dinas Pendidikan sengaja memundurkan pembayaran pada bulan September ini agar dana tersebut lebih bermanfaat. "Sebentar lagi lebaran. Jadi harapan kami dana ini bisa bermanfaat," ujarnya. Hasyim juga mengatakan, untuk mendapatkan insentif GTT dan PTT ini memang diberikan beberapa persyaratan. Di antaranya yang bersangkutan mengajar di seko-

lah yang telah memiliki izin operasional, memiliki masa kerja minimal satu tahun dua bulan, dan minimal mengajar enam jam tiap pekan. "Jumlah insentif pun kita buat variasi, tergantung masa kerja," kata dia. Untuk GTT dan PTT dengan masa kerja 1-5 tahun lanjutnya, akan mendapat insentif sebesar Rp70.000 setiap bulannya. Sedangkan untuk masa kerja 5,1-10,7 tahun memperoleh insentif sebesar Rp85.000 per bulan. Dan untuk masa kerja 10,8-18 tahun mendapatkan insentif sebesar Rp100.000 per bulan. "Bagi PTT dan GTT dengan

masa kerja di atas 18 tahun mendapat insentif Rp115.000 per bulan," imbuhnya. Selain insentif dengan dana dari APBD Kota Yogyakarta, GTT dan PTT juga akan memperoleh insentif dari APBD Provinsi sebesar Rp100.000 per bulan. Sedangkan APBN juga memberikan insentif sebesar Rp200.000 setiap bulannya. "Tetapi, insentif tersebut diperuntukkan bagi mereka yang sudah bekerja minimal dua tahun untuk APBD Provinsi. Sedangkan untuk insentif dari APBN diperuntukkan bagi mereka yang mengajar minimal 24 jam pelajaran setiap minggunya" katanya.

Anggota komisi D DPRD DIY Afnan Hadikusumo mendesak Dinas Pendidikan DIY segera mencairkan insentif bagi GTT seluruh DIY yang selama ini akan diberikan. "Kita dulu sudah klarifikasi, katanya paling lambat September insentif akan cair," katanya. Afnan juga mengaku prihatin dengan belum dicairkannya insentif bagi GTT ini. Menjelang Lebaran, dana ini sangat dibutuhkan oleh para GTT dan PTT ini. "Yang jelas kami meminta insentif tersebut bisa segera dicairkan sebelum lebaran," ucapnya. (suharjono)

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

Dihaturkan Kepada Yth. :

Tembusan Kepada Yth :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Ditanggapi
2. Kantor Peng. Taman Pintar			

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005